

第2回 学校運営協議会 記録

○実施日 令和5年6月6日（火）16：00～17：30

○開催場所 四宮小 よつばルーム

○出席者

井口昌美会長、井口茂委員、長谷川洋一委員、大盛悦子委員、

城野奈津子委員、浮ヶ谷優美校長

江森主任教諭（1年）佐藤主任教諭（2年）鈴木主任教諭（3年）原田主任教諭（4年）

千葉主任教諭（5年）小野田主任教諭（6年）大橋教諭（クローバー）

小川養護教諭、岡部指導主事（学校支援課）

○内容

① よつば体育発表会の感想

- ・特に大きな問題もなく終えることができたことや、子どもたちの成長が見られたことが大変素晴らしいだった。
- ・得点を付けることや種目の吟味なども視野に入れて考えられるとよい

② 体育発表会の開催時期について

春開催：体育発表会を基にした学級経営が可能。学期ごとに行事があった方が子どもは集中できる。

秋開催：クラスがまとまった後の方がよりまとまりのあるものにできる。体育の積み重ねができる。子どもの思いを大切にでき、子どもとともに創ることができる。

③ 毎年のクラス替えについて

担任と子ども、子ども同士の関係をやり直すことができることは現状としてよい。但し、高学年は人間関係の深まりという視点から持ち上がりがある方がよい。それぞれの良さもあるし、その年代の状況にもよる。学童などとの兼ね合いもあるので一学期中には結論を出す。

④ その他

教員の働き方改革については、大規模校、人数が多いがゆえに分掌の引継ぎなどに時間がかかっている。仕事内容の精選や教科担任制など、引き継ぎ改善を目指す。